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THE Y'S MEN'S OF TOKYO, SUNRISE

設       立 1989年 2月 18日
チヤーター認証 日 1989年 5月 2日
チヤーターナイ ト 」989年 5月 28日
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黎躙 選■ぢサタ翠TM
「VALUES,EXTENSЮ Nand LEAttRSttlP」 卜 し、二 勇
「Make A Difference」

「変化 をたの しも う :」

「変わるに挑戦 :」

2月第一例会のお知らせ

と  き 2月 11日 (木 曜日)

と こ ろ zoOm会 議室

か い ひ

とうばん

◆プログラム

開会点鐘

ワイズソング・ワイズの信条

会長挨拶

ゲス ト・ビジターの紹介

協議・報告・連絡事項
ハ ッピーバースデー

メンバー近況報告・伝えたいこと
開会点鐘

本音で語 ろう会  例会の続きを “本気"で “本音"で

各 自白宅で

18:00～

当担
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2月 23日 (火 )

◇予定です。

3月 11日 (木 )

◇予定です。

3月 23日 (火 )

◇予定です。

2月 以 降 の 予 告

第二例会   山手センター  17:00～
状況によ り日程の変更、Zoomも有 ります。
第一例会   山手センター  17:Oo～

状況によ り日程の変更、Zoomも有 ります。
第二例会   山手センター  17:00～

状況によ り日程の変更、ZoOmも 有 ります。

「変えよう !変わ ろう !ヮ ィズと共に J

1月 例 会 報 告

小山憲彦
1月 14月 (木)18:ooよ り、Z00m会議室にて第一例会を開催

しま した。立田会長が欠席のため菰渕副会長の開会点鐘で始
ま り、ワイズソング・ フィズの信条は各 自胸の裡でとなえま
した。

雑談で始まった例会も、本 日の最大懸案事項のクラブ会長
選任にあた り、菰渕 さんが会長 と部エクステンション委員長
の兼務は次年度も無理だ とい うことで協議がスター ト。順番
だか らとか、それは無理だ とか、ではどぅするのか、等々、
協議は堂々巡 り。 しば し沈黙の時間が流れ、結局、立田会長
の強い推薦 も有 り、順番を交代 して次の小山 (憲 )が 次年度の
会長を引き受けることにな りま した。但 し、次の次、更にそ
の次までの会長は順番通 りに引き受けるとい う条件付きでと
い うことにな りま した。次年度のクラブ三役も決められ、副
会長は菰渕 さんが留任 とな り、書記は江原 さん、会計は柴 田
案の留任 とな りま した。

それぞれが近況報告を行い、二月例会の 日程、二月例会の
日程等を話 し合い、菰渕副会長の閉会点鐘で終了し、サンラ
イズ恒例の 「本音で語ろ う会」もなく、寂 しく会議室の扉を
開めま した。早 くみんなで集まって例会を行い、その後いつ
ものよ うに語 りあいたぃものです。

未だにZoOmに 不慣れなメンバーもいて会議室に入れない
メンバーが何人か出て しまいま した。

出席者 ;江原、小山 (憲 )、 小山 (久 )、 菰渕、柴田、長津、
御園生

尚、第二例会は連絡が悪 く中止にな りま した。
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― ― ― ― ― ― "― ― ■12月のハッピ‐バ…スデー    フィズの信条               1月 例会出席者      目In■ 日  `′ t ―  、  ■  ,.124日  松 本 ふ さ さん   自分を愛するように隣人を愛そう         荘碁 繍広≧暑亀 )   19名  l

量                 青少年のためにYMCAに尽くそう         メン (Makeup i名 )   8名  麟
:親善を計ろう       タネット・コメット  o名 置
iが生ずることを悟ろう   ゲス ト.ビ ジター   0名  督
1嗜奉仕第一を旨としよう  出席率       42% 選
― ― ― ― … … … … … … …

韓 菫
… ― …

中 瑯 喘 ― 』
● 1月 のBF切手 10.Okg(累計 10.O kg)  ●ニコニコ :o円 (累計 15,714円 )  ● プルタブ :0.o kg(累計 :0.o kg)
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東京サンライズ・ワイズメンズクラブ
TOKYO YMCA YAMATE CENTRE

2-18-12,NISHIWASEDA,SHIN」 UKU― KU,丁OKY0
PHONE 03-3202-0321

2021年 2月 号ブリテン 第365号

2020-2021年 度主題 lTheme)
Our MOttO 国  際
国  際  会  長   」acOb
アジア太平洋会長  David
東 日本 区 理 事  板  村
あ ず さ部 部 長  御 園 生
サンライズ会長 立  田

標  語
Kristens

第一例会 :第2木曜 日  午後7:Oo
(但 し、12月・4月 は山中湖センターで土日)

第二例会 :翌 々週火曜 日 午後6:Oo

IBC i台北ユニォン DBC:東広島・京都プリンス

(シ ンガポール)

(東京武蔵野多摩)

(東京サンライズ )
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光 秀

江原修一

NHK大河 ドラマ 「麒麟がくるJが 2月 7日 日曜 日の放送で完

結致 しました。初回から視聴致 しま したが何か、私の歴史観

と違 うのです。 よくよく考えて観 ると私の持つ信長像 と番組

での信長の描き方が違 う事に気づきま した。私の信長像は絶

対君主としての信長でした。その人物の好き嫌いは別にして

私の思 う、戦国時代の英雄N01は信長です。歴史に運は付き

物ですが彼が生存 しなければ江戸幕府は無いと思います。 ま

して秀吉は論外 (私 はどちらかと云 うと3人 の中では秀吉が好

き)です。私は信長 と曹操は決断力が有 り、軍師を必要 とし

ない自力の作戦能力が有る点で、一致 した存在の様に思いま

す。主役の明智光秀 も然 りですが、温故知新 と民が第一を

ベースにした君主の様に描かれている様に思いました。最後

の2週 が大変良く出来て居たと思います。本能寺の変の黒幕

説がほとん ど出て来ま した。光秀が天皇に呼ばれて、信長が

間違つた道に行かない様 にと話を した場面では、天皇説を

取ったのか と思い頭の中に 「付度」の文字が浮かびま した。

其れから足利将軍 。家康・帰蝶・秀吉まで登場 しました。帰

蝶に至っては、信長 をこれまでに したのは道三 と光秀であ

る。拠って光秀が責任を取るべきだct)し父上が生存 して居

たら毒殺 しただろ うと云つたのです。 この時点で帰蝶は生存

していたので しょうか。流石にNHKで す殆 どの黒幕説を番

組で演 じま した。ただ気に入 らないのは秀古を悪 く、軽 く書

きすぎです。細川藤孝が本能寺の変を予測 して秀吉に注進す

る場面は、何か根拠に成 る文献が有っての事だ と思います

が、初めて聞いた説なので驚 きま した。話は前後 しますが、

通常は水攻めの最中に信長の死を聞いて秀吉が狼狽する所で

す。そこで黒田官兵衛が 「殿、チャンスが参 りましたJと 云

う場面を、本能寺の変の前に、秀吉が自ら大返 しを官兵衛に

指図するシチュエーションには驚きま した。結局本能寺の変

は、光秀 自身が決断 した事ですが、関係者の多岐多様な思惑

が重なつて事件が起きた事に成 ります。信長役の染谷将太 と

秀吉役の佐々木蔵之介が良かつたと思いました。考えて観る

と光秀は色々な仕事 をした と思いますが、全国区の仕事は

「本能寺の変Jだけなので番組作成は苦労 した と思います .

私の家の家紋が光秀 と同じ桔梗なので以前から親 しみを感 じ

て居ま したc憧れの明智光秀殿です。3人 の他に光秀の天下

の可能性が有ったかも知れませんが、天海 とな り108歳 まで

生きれば良いで しょう。

好き勝手な憶測の元のつぶやきでした。現代に生まれて良

かつたです。早くコロナが終結 して皆で楽 しくなれる日を楽

しみに致 しま しょうc

′
~~~~… ~~申 ~― ― ― ― ― ― ― ― ― 、

強調月間 :TOF
丁ime of Fastの略称で、クラブ例会での食事を抜き、そ :

の金額を国際協会に献金する。献金は、世界中のYMCAか I
ら募集して国際協会が選定する、発展途上国を主たる対象とす I
る地域支援プロジェクトに用いられる。           l
東 日本区の献金 目標は一人当たり1,300円 です。     1

2021年 2月 1日 発行 東日本区理事 板村哲也

メンバーの皆 さまには、会長 よリメール添付で配信 します。

YⅣICA Nws
山手センター 大津桃子さん

1 2度 日の緊急事態宣言が発令、延長 されてお ります

が山手センターでは、感染予防対策を講 じて水泳、語

学、高等学院、ホテル学校などプログラムや授業を

継続 して実施 してお ります。

2 2月 24日 に設定されている「ピンクシャツデー」に

向けて、1月 30日 (土)に は、講演会 「大人も学ぼ う !

い じめの構造 と解決策」をオンラインで開催 しま し

た。金子春菜弁護士 と足立悠弁護士 (ス トップい じ

め !ナ ビ弁護士チーム)に お話を伺いました。また、

山手センター 1階 ロビーではポスター掲示 と個々の

感想などを自由に掲示す る場所を用意 し、い じめや

差別 を考える機会を設けてお ります。

3 今後の行事予定

◇2月 11日 (本)祝祭 日
「ソシアス2020」 (会員協議会)(オ ンライン)

テーマ 「今、私たちにできること」

◇2月 23日 (火)祝祭 日

「第21回 日本YMCA大会」(オ ンライ (日 本 YMCA

同盟主催 )

基調講演 :関 田寛雄氏 (日 本基督教団神奈川教区

巡回牧師 )

会場 :山 手センター (オ ンライン参加 もあ り)

◇ 3月 6日 (土 )

「東 日本大震災10周 年礼拝」(オ ンライン)

説教 :飯 岡洋介氏 (成増キリス ト教会牧師 )

◇3月 1日 (月 )～ 6日 (土 )

東 日本大震災10周 年 「福島パネル展 J

会場 :東 陽町センター

◇4月 8日 (本)「第30回チャリティーゴルフ大会」

会場 :PGM総成 ゴルフクラブ

4 深 悼   謹んで哀悼の意を表 します。

尾内 昌吉氏 (東京YMCA名 誉会員 /東京山手クラブ)

12月 30日  享年91

会費納入のお願 い

○三井住友銀行 恵比寿支店 普通口座 :6762355
0口 座名 東京サンライズワイズメンズクラブ

編集後記

この冬は何人かの親しいワイズを見送りました。コロナ騒動のさな

かとは言えお別れに行けなかったことが心残りです。    綴On o)
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